

# LES O.V.N.I HANTENT LE CIEL DE L'ESPAGNE

Les objets volants non identifiés multiplient leurs apparitions dans le ciel de la péninsule espagnole, de Malaga à Grenade et de Madrid à Saragosse. Depuis une semaine, on dénombre plus d'une vingtaine d'apparitions d'ovnis, confirmées par des milliers de témoignages. Les deux derniers cas les plus spectaculaires ont été signalés dans la province d'Albacete et sur l'autoroute, à la sortie de Saragosse.

A Villalgorido, M. José Climent, ingénieur, a eu le temps de réaliser dix photos de l'ovni. Elles seront développées devant un notaire pour démontrer qu'il n'y a pas eu de manipulation.

Les deux officiers de l'armée de l'air désignés par le ministère espagnol de la Défense pour enquêter sur les ovnis ont eu un entretien avec M. Climent qui

s'est engagé à leur remettre les clichés. Ces officiers, qui enquêtent également sur le détournement d'une « Caravelle » par plusieurs ovnis, le mois dernier à Valence, se sont refusés à toute déclaration, précisant qu'il s'agissait d'un

« sujet réservé » et d'une « mission secrète ».

Le témoignage de quatre jeunes gens, qui circulaient en voiture sur l'auto-

route entre Tauste et Saragosse, doit également être pris en considération. Les quatre personnes déclarent avoir vu un objet, émettant une lumière intermittente, placé au milieu de l'autoroute. Réduisant leur vitesse, les témoins se

sont approchés à une dizaine de mètres et ils ont vu « un étrange objet lumineux qui semblait flotter dans les airs, à peu de distance au-dessus du sol ».

L'objet a disparu dans le ciel, à une grande vitesse, quand le véhicule s'est approché à quelques mètres.

Des quatre coins de la péninsule, les témoignages ne cessent d'affluer. Les derniers ovnis ont été vus à Madrid,

Grenade, Malaga, Jerez et Logrono.

Enfin, des habitants de Jaen, en Andalousie, affirment avoir observé neuf ovnis volant en formation : selon de nombreux témoins, ils sont apparus au nord-est de la ville et repartis dans la même direction, les uns volant à très haute altitude, d'autres, en revanche, évoluant à quelques centaines de mètres de hauteur. Ils émettaient par intermittence des lueurs rouges, bleues et violettes.

Pour l'ensemble de ces cas, les experts se refusent pour l'instant à se prononcer, se contentant de souligner qu'en aucune façon il ne peut s'agir d'un phénomène d'hallucination.

## Plus de vingt apparitions en une semaine

## « L'épidémie » d'ovnis

# ENCORE D'ETRANGES OBJETS DANS LE CIEL DU SUD-EST

Les Ovnis ? On n'a pas fini d'en parler... Ce n'est pas seulement en Espagne que, depuis quelques semaines, les apparitions dans le ciel d'étranges objets se multiplient. L'inexplicable disparition de Franck Fontaine, pendant sept jours et sept nuits, à Cergy-Pontoise, est présente à toutes les mémoires, et chacun se pose des questions.

On a, certes, le droit d'être sceptique, mais voici que de nouveaux témoins se manifestent, les plus récents intéressant un assez vaste secteur du sud-est de la France. C'est ainsi qu'une étrange boule lumineuse, tournant sur elle-même et se déplaçant lentement dans un halo de couleurs, a été observée l'autre nuit au-dessus de Romans (Drôme).

« Il était à peu près minuit », a expliqué un habitant de la ville, M. Tony Rivera, qui poursuit : « Avant de me coucher, j'ai voulu prendre l'air sur mon balcon. C'est alors que j'ai vu, à faible altitude, une sorte de disque multicolore, qui paraissait tourner sur lui-même. On aurait dit les éclats d'un diamant. »

M. Rivera a réveillé ses voisins, qui ont pu suivre avec lui, pendant une bonne heure, les évolutions de cet Ovni auprès duquel, assure-t-il, à deux ou trois reprises, une autre boule blanche s'est déplacée « à la vitesse d'un éclair », laissant dans son sillage « une traînée aveuglante ».

La veille, vers 18 heures, aux Angles (Gard), deux personnes avaient affirmé avoir fait une observation du même genre : trois boules lumineuses, disposées en triangle, auraient sillonné le ciel avant de disparaître vers le sud, au bout de quelques minutes.

• UN DE NOS LECTEURS, habitant Ivry-sur-Seine, M. Bernard Kerlogat, a aperçu, dans la nuit du vendredi au samedi 8 décembre, à 0 h 45, deux boules brillantes, qui évoluaient à très grande vitesse et à 300 mètres d'altitude, au-dessus de Vitry-sur-Seine.

• UN AUTOMOBILISTE ESPAGNOL a affirmé avoir été précédé par un objet volant non identifié pendant plusieurs kilomètres, sur la route de Murcie à Cehegin dans le sud-est de l'Espagne. L'Ovni jetait des lueurs bleues et vertes, s'arrêtait quand la voiture s'arrêtait, et répondait à ses appels de phares.

• UN OBJET VOLANT non identifié a survolé l'aéroport de Lar-

naca, sur la côte sud-est de l'île de Chypre et la ville de Paphos, dans le sud-ouest du pays. Les journaux rapportent que l'engin a également été aperçu par des pilotes de plusieurs avions de ligne qui survolaient le secteur.

### Des points d'atterrissage obéissant à une logique rigoureuse

Alors que les observations d'Ovnis se multiplient en France, on peut rappeler que des spécialistes se sont aperçus que les apparitions des objets volants non identifiés obéissent à une logique rigoureuse, voire à une « intelligence supérieure ». C'est ce qu'ont affirmé, à

Paris, trois spécialistes français de l'étude de ces phénomènes.

Les trois ufologues (l'ufologie est la « science » des Ovnis) sont arrivés à cette conclusion après avoir étudié la répartition des soixante-dix-huit points d'atterrissage d'Ovnis officiellement répertoriés en France, selon eux, au cours de l'année 1954.

Ils ont ainsi constaté que ces points se trouvaient tous placés de manière à former des triangles isocèles.

A partir de ces soixante-dix-huit points, M. Jean-Claude Fumoux, ancien officier de l'armée de l'air, l'un des trois ufologues, a pu dénombrer 1 911 triangles isocèles.

- P.L. 14/12/79 -